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ロータリーの夢を追い続けよう FOLLOWYOURROTARYDREAM
1998～99年腱RI会長ジェームスL･レイシー
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吉田(節)会長挨拶’

去る6月4日､環境パネルと東山植物|篭Iに於けるホ

タル生育のビデオの贈呈式が行われ、代表して贈呈し

て参りました《,行政参加のもとに格調間く行われ、校

長会の方からも感謝の言葉をいただき大変有意義な半

業に田部井環境保全委員長始め委員の皆様、ホタル生

育に関与された石黒幹事に対し改めて労をねぎらうも

のであります。その際には鷺谷さんの御力添えでrl'京

テレビから取材をしていただき、当日ニュースとして

放送され、 クラブの活動の大変なPRとなり厚く御礼

申し上げます。

1970ｲ|志、ニクソンアメリカ大統領が「今年は圧||際的

にも大気、土地、水などの環境に与えて来た破壊に償

いを始める元年である」と宣言しました。あれから約

30年がたとうとして居るにもかかわらず、世界各国の

環境汚染への関心は高くなってきてはいても、地球の

汚染は依然として進んでいるのはなぜでしょうか？

未だ殆どの市民は「地球は無限の広さと膨大な資源

があるから大丈夫」と楽観して居るのが現状なので

はないでしょうか？ そんな意味で環境パネルが心

の教育の一助ともなれば大変幸いと思う次第であり

ます。

へ

墨“それでこそロータリー”

露黙想～梅雨の入り～

密出席報告

会 貝 68(67)名 出ルi'; 48名

出席率 71.64%

前々回 6月1日（修正出1N樺） 98~48％

囹ビジター紹介 l名

囹ニコボックスは紙面の都合上､次回掲載と致します。

石黒幹事報告’

1 .次回例会終了後理事役員会を開催致しますので

理半役員はお残りドさい。

2． 名古屋北RCカメラ友の会より作品展のご案内が

来ております。 6月22日～28日までNHK名古屋放

送2F展示コーナーです。興味のある方はお出掛け

下さい。

3． ロータリー適用相場、現在1ドル115円が7月よ

り122円となりますのでお知らせ致します。

4．受付に設置しておりますペティBOXを本日開き

次回金額をご報告致します。

へ

…国際大会(ｼﾝｶﾎｰﾙ)報告…

|田部井環境保全委員長報告’

環境教育用パネル“環境とわたしたち，，の贈呈が6

月4日、保健所所長以下多くの立ち合いのもと厳かに

行なわれ、鷺谷さんのお手配により当日中京TVの

二ｺ.－スで放送されましたので後程ビデオにて皆様に

ご覧頂きたいと思います。この件に関し名古屋市長よ

り30日に会長宛てで感謝状をl貫くことになっておりま

す。改めて皆様の御協力に感謝申しIをげます。

6月12日、 ~ 一行15名、名古屋空港より一路ランの花

咲く南国シンガポールへと出発致しました。当日は旅

の疲れを癒す為休養をとり明けて13日、空き時間を利

用し、市内見物に出かけました。シンガポールは大変

清潔で緑は美しく、行く度に心強さを感じさせる|玉lで

あります。

-1-

口 本年度会長テーマ 21世紀卿懸け橋になろう 稚紙はll荊當紙を煙附しております



入会が始まり午後7時点鍬、 ｜｝W会宣蔬、黙とう、大

会委興長に依る開会の僻、 ロータリー加照lli1126ヶ閲

の阿旗人場式、 レイシーRI会長の歓迎の辞と約2時

|剛に澱るすばらしいイベントでございました。

1lt界のロータリアンが災り、子供達の佃祉、識字訓・

算能ﾉJの向上、ポリオ撲滅などのもろもろのロータ

リーの念願のプログラムを耐､l論する場が開かれるとい

う猟はすばらしい!'iだと思い、又、私個人にとりまし

ても典のロータリーの友'|','iを揃切に味わった心に残る

旅でありました。

きなければ死であるという人顛始まって以来のﾀﾋの定

義に混乱をきたすことになりました。

一-'一世紀の人頽は暇かになるために、科学者の成功

をたたえ、その恩恵を受けてきたはずでありました。

空調を備えた家に肱み、森林伐採を推し進めました。

卓を子にし、排気ガスをまき散らしました。気がつく

と、大気汚染は進み、オゾン解を破壊したり、温暖化

現象という地球の鉱象環境まで変化しかねない事態が

起こっていることに気づきました。

生活の巾で便利さと快適さの密の結果でもあるごみ

の廃棄がPCBやダイオキシンなどの環境ホルモンを

ﾉ|ﾐみ出したことに蝋いたのです。

人顛の破滅は宋教や髄Lや腿族の紛争.が腺閃だと考

えてきた人瓶にとって今llt紀ｲ〈にわかってきたことは

Ifi分たちの誇りにしてきた科,､;;:の発進こそがその災に

もっと大きな破滅の腺|ﾉ《|をも逆ずれにしていることを

知らされたのでした。

科･学荷や技術荷は原i･ﾉJ発噛を作っても､その後の、

核処理の技術まで|ﾙ|発していなかったのです。ビニー

ルという'経くてILI{liに形作れる便利な材質を提供して

くれてもそれを燃やすとダイオキシンがでることも教

えてくれませんでした。

：~|~泄紀が教えてくれたものは､技術が進歩しても、

それがすべて棉肖になるのではなく、ここまでは良い、

これはだめだと局.える、 ・般大衆の騰念や哲学がもっ

とも必要なことであることを認識することだと思い

ます。

今世紀末までに枝み残された大きな問題をどう解決

するかが新世紀初頭のかかえる新しい意味を含めた科

学技術の出発点になることでありましょう。

圃講演

“科学の発達と20世紀末の困惑”
会員水野宏君
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あと,‘,か月もすると今l lt紀が終わり一十一世紀をむ

かえます。 ~1･ llt紀とはどんな時代であったのでしょ

うか。端的に言えば、極大と極小への挑戦の世紀で

あったと思います。

1903年ライ|､兄弟の人頽初の動ﾉ〕飛行に成功したの

をかわきりに、航空機朧業が大きく発展し、やがて人

類が夢を兇た烏の様に空を飛ぶことができるようにな

りました。

50ｲﾄ代にはビッグバンの蝿諭や銀加I系の解明が進み

Lizui1%1発競争･になりました。スプー|､ニク1号が成功

して間もなく、アポロ11)｝によるFl lii着陸が成功し、

人顛が初めて地球以外の大地を歩くことになりまし

た。ハップル望述銃がとらえるl1典像は次々に広大な半

1iiのなぞを説き|ﾘlかしていきました。

一方、極小のll1界では今lu紀初め、物蹴の最小単位

である陳子の榊造がlﾘlかされ、原子は核があってその

A1りには瓶fがあり、核には|場子や中|H1了がまわって

いることが証Iﾘlされることになります。このことは後

に隙子爆弾の製造につながり、原子力発電にも利用さ

れることになりました

｜夷学の分野では人工受糖がｲrわれ、体内受粘にとど

まらず、体外受糒として顕微鏡下での受精卵を用いて

の試験衝ベイビーの誕ﾉkを可能としました。受精卵は

代理母でも,ill産出来るということになると、受精卵こ

そ生かも知れないということになりました。このこと

は生とはおぎや－といってﾉkまれてきた時が生である

というキリスト生誕以来の概念を崩すことになりま

した。

またI胤器秘杣の分り!fでも大きな鵬|ﾙ|をむかえまし

たハしかしこのことは心l!脇が肋いていても脳が活動で

高I、 報

名古屋ビルサービス㈱

相談役 西尾正巳君

へ
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昨年l lH木にて退会なさ

いました西尼君が、6月

231 l 111:l臘州の為ご逝去さ

れました。 享年65歳

鍋鹸~ 澪舗熱寵
くの委員を務められ、平成l()年11月末に退会なさ

るまで9年|ﾊl在繍なさいました。体調を崩され、

ここ ・年休会していらっしゃいましたが、ゴルフ

1両l好会にも入られおﾉC女くな時はよくプレーを楽し

まれていました。

心からご冥福をお祈りIIIしkげます。

團次回例会（7月6日）

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰
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